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COMPTE RENDU SUCCINCT DU CA 
du Lundi 14 Octobre 2024 – Salle des Fêtes 

 
 

 Séance ouverte à 22h 

 Absents : JP. BERNARD – M. VERNOCHET 

 Présents : 
  J. BRUNET, V. BINET-MENDOWSKI, E. PETIT,  A. RICHARD, N. BESSON  

  C. TANAKA, JP. DELVALLEE, P. REMONDIN ,  D. HODOT-PARISOT 

 
Ouverture du CA par Jacques BRUNET  
   
Election des membres du bureau : 
Jacques BRUNET Président,  élu à l’unanimité 
Véronique BINET-MENDOWSKI secrétaire, élue à l’unanimité 
Evelyne PETIT trésorière, élue à l’unanimité 
 
Activité « anglais » 
Véronique à la demande de Claire Dupuis (prof.  d’anglais)  présente à l’ensemble 
des membres du CA une facture d’un montant de 422,10€ TTC représentant l’achat 
de 6 supports de cours/devoirs  afin de renforcer le niveau. 
D’autre part, Claire et Véronique souhaitent décaler le cours au Jeudi de 18h à 
19h30 salle Cécile Sorel, en lieu et place du mercredi. 
Il s’avère que Claire va scinder le cours en 2 niveaux, 1 niveau confirmé, 1 niveau 
débutant. (3 personnes dans chaque cours) 
L’ensemble du CA donne son accord pour l’achat de 6 supports de cours/devoirs 
ainsi que le changement de jour le jeudi. 
 
 Les animés 
A la demande de Jacques, celui-ci souhaite que des évènements & sorties d’Arts & 
Savoirs paraissent dans ce document. 
Dany indique qu’elle pratique pour la Mairie de Gonneville/Mer la parution des 
évènements dans ce document, mais que c’est très lourd à gérer, on peut imaginer 
mettre  juste 1 feuille de projet dans les animés. 
A suivre….. 
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Achat d’un piano 
Philippe souhaite l’acquisition d’un piano pour l’activité chorale. 
Dany va relancer Claude une connaissance qui est à Villers/mer. 
Philippe a consulté  « le Bon Coin » il y a des choses très intéressantes. 
Evelyne indique qu’il faut une facture d’achat. 
Dany conseille à Philippe de consulter sur internet le site « 2ème choix ». 
 
Remise d’un chèque à l’Association Cadet Roussel 
La remise du chèque de 400€ suite à la vente d’articles confectionnés par l’atelier 
Tricot/couture n’a pas été remis, la Présidente de l’Association Cadet Roussel ayant 
eu un souci familial, une autre personne devait venir retirer le chèque mais a eu un 
empêchement. 
Jacques demande si nous relançons l’Association afin qu’elle vienne retirer le 
chèque ou si nous nous orientons vers une autre Association (Croix Rouge, 
Téléthon….). L’ensemble du CA souhaite que l’on s’adresse à une autre Association 
et souhaite que l’on remette ce chèque à l’Association Régionale de Normandie, lors 
du prochain CA le 24 octobre matin. 
 
 

FIN DE LA REUNION A 23h 
PROCHAINE REUNION  

JEUDI 24 OCTOBRE 2024 – A 9H30 
SALLE  B. MORISOT 


